

Besetzung der Sachpreisrichterpositionen für die anstehenden Wettbewerbsverfahren

Gremium:	Bausenat	Öffentlichkeitsstatus:	öffentlich
Tagesordnungspunkt:	3	Zuständigkeit:	Referat 5
Sitzungsdatum:	20.12.2024	Stadt Landshut, den	18.11.2024
Sitzungsnummer:	74	Ersteller:	Doll, Johannes

Vormerkung:

Im Zuge des ersten Wettbewerbsverfahrens in der aktuellen Legislaturperiode (städtebaulicher Wettbewerb Ochsenau) wurden die Sachpreisrichterpositionen durch die drei größten Fraktionen besetzt. Für weitere Verfahren wurde dem neuen Stadtrat unter Anrechnung des Wettbewerbs eine Besetzung der Sachpreisrichterpositionen nach Hare/Niemeyer vorgeschlagen.

Für die anstehenden Wettbewerbe (TOP 4 und 5) ist jeweils neben dem Oberbürgermeister eine Sachpreisrichterposition durch die Stadt Landshut zu besetzen. Somit ergibt sich nach Hare/Niemeyer für den Wettbewerb „Auloh“ bei Berechnung eines 4er Gremiums (drei Personen Wettbewerb „Ochsenau“, eine Person Wettbewerb „Auloh“) ein Losverfahren zwischen den Fraktionen der CSU, AfD und SPD.

Bei Berechnung eines 5er Gremiums (drei Personen Wettbewerb „Ochsenau“, eine Person Wettbewerb „Auloh“ eine Person für den Wettbewerb „Schott Areal“) ergeben sich im Anschluss an das Losverfahren folgende Konstellationen für den Wettbewerb „Schott Areal“:

- a) Im zweiten Verfahren hat die CSU den Losentscheid gewonnen: im 3. Verfahren ist ein Losentscheid zwischen AfD und SPD erforderlich.
- b) Im zweiten Verfahren hat die AfD den Losentscheid gewonnen: im 3. Verfahren erhält die CSU ihren 2. Platz.
- c) Im zweiten Verfahren hat die SPD den Losentscheid gewonnen: im 3. Verfahren erhält die CSU ihren 2. Platz.

Die jeweiligen Losverfahren können in der Sitzung durchgeführt werden.

Nachdem die Teilnahme am Preisgericht in der Regel sehr zeitaufwendig ist und einen ganzen Tag ggf. bis in die Nachtstunden in Anspruch nimmt, ergaben sich in der Vergangenheit immer wieder Terminschwierigkeiten bei den benannten Personen. Daher wird gebeten, neben dem eigentlichen Sachpreisrichter mindestens zwei Stellvertreter zu benennen. Eine zeitliche Aufteilung der Preisrichter innerhalb des Preisgerichts ist aber nicht möglich, der jeweilige Preisrichter muss für die gesamte Sitzungsdauer anwesend sein.

Beschlussvorschlag :

1. Vom Bericht wird Kenntnis genommen.
2. Die Sachpreisrichterposition für den städtebaulichen Wettbewerb „Auloh“ wird durch die Fraktion besetzt.
3. Die Sachpreisrichterposition für den städtebaulichen Wettbewerb „Schott Areal“ wird durch die Fraktion besetzt.

Anlagen:
